



El emecista ausente

CLAUDIA SALAZAR

El diputado de Movimiento Ciudadano (MC), Gerardo Gaudiano, cercano al Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, evitó votar en contra de la reforma constitucional que prolonga hasta el 2028 la presencia de las Fuerzas Armadas en las calles.

Gaudiano es parte de los diputados que no acudieron la semana pasada a la sesión del pleno general, en una de las votaciones más importantes de la 65 Legislatura.

Ex alcalde del municipio de Centro, Gaudiano coincidió con el titular de Segob cuando ambos estaban en el PRD. Para el 2021, el tabasqueño fue postulado por MC al Congreso vía plurinominal.